
えます。それまでに両クラブで姉妹クラブになるための
細部の打ち合せを行いたいと思っています。
これからも綾瀬春日ロータリークラブと桃園百齢ロー
タリークラブはお互いに理解し合い、友好を深めて、よ
り良い関係を末永く続けて行きたいと希望します。
簡単ですが、歓迎及び会長の時間とさせていただき
ます。

■出席委員会 

日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
10/26 1145 27 27 19 70.37％ 0 0％ 1 74.07％
11/2 1146 27 27 21 77.77％ 2 85.18％
11/13 1147 27 27 21 77.77％

M.U.	 笠間正二朗（地区委員会）
	 笠 間 博 幸（Eークラブ）
事前M.U.	 安 藤 昌 信（綾瀬RC）

司  会	 北 村 　 均			会		員
	 池 田 利 一			会		員

点  鐘	 会		長			細 谷 浩 之

合  唱
	 日本国歌斉唱	
	 台湾国歌斉唱

会長の時間 会		長			細 谷 浩 之
皆さん今晩は、本日は桃園百齢ロータリークラブの
皆さんとの合同例会です。桃園百齢クラブの皆さん、
ようこそ日本へいらっしゃいました。
他にも、春日会のみなさん米山学友会、ＲＯＴＥＸの
方などたくさんの方の出席を頂き有難うございます。
桃園百齢クラブの皆さんは北海道に行かれて今日、
横浜に着かれたとお聞きしました。北海道は多分、寒
かったのではないでしょうか？	でも食べるものは大変
美味しいと思います。
季節はずれの寒波が北海道に来ているのを天気予報
で見て、大変皆さんの事を心配していました。
2014 年の４月21日に友好クラブの締結を行ってから
早いもので２年半が過ぎました。桃園百齢クラブさんか
ら姉妹クラブへの締結の打診もあり、11月の初めの例
会でクラブフォーラムを開きクラブでよく検討した結果、
前向きに姉妹クラブになる準備を進めて行こうとの結果
になりました。
2017年の４月に友好クラブの締結期間の満了をむか

◆ 次回卓話予告 ◆
1149回		11/30（水）	会員卓話②

第1147回  移動例会
２０１６年１１月１３日（日）１８：３０
ホテル横浜キャメロットジャパン 



記念品贈呈いたしました。

綾瀬春日RC細谷浩之会長 桃園白齢RC会長チンセイヨウ様


